



笑顔輝け!

長い夏休みが終わりました。基本的に唐津市小中学校は、今日から全児童生徒が登校しています。台風6号・7号が甚大な傷跡を残し、被災地では未だ厳しい生活が続いています。この夏休み期間、子供たちの大きな事故やけがの連絡がなかったことが、やはり一番嬉しいことでした。さて、子供たちの夏休みの様子はどうだったのでしょうか? 昨年に比べると各地、夏の風物詩イベントも開催され、賑わいを取り戻していました。子どもたちの心に残っている思い出は何でしょうか。話を聞いてみたいと思います。

本日から8月31日までの5日間は、午前中登校となります。生活のリズムを整えながら、9月1日(金)からの本格的な2学期学校生活に備えてほしいと思います。

2学期は学校行事が目白押しです。その1つ1つは子供たちを大きく成長させます。

保護者の皆様、地域関係者の皆様どうか2学期も学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。



一学期の終業式後に平和集会を行いました。
各学年が【平和宣言】をしました。

1年 ぼかぼかことばをみんなにつかてやさしくしよう。

2年 みんなできょうりよくする。人の気持ちをかんがえて

3年 ポカポカ言葉で思いやりの気持ちをふやし
はじめのないクラスにします。

4年 友達を大切にして、いねいな言葉を
つかい、助けあうクラスにします。

5年 動物達からもらった命を大切に
するために給食を残さないようにします。

6年 戦争の歴史を学び
今後の生活にいかそう。

8月17日(木)に「みなと学び塾」(青少協主催)が公民館で開催されました。



会長あいさつ

ルール説明

飛行機飛ばし

メダル授与

カツカレー!

実食!